
Science et conscience
Rencontre du 1/02/22

Ressenti après la rencontre du 30/01/22 : chacun a été surpris par la sérénité, le respect
mutuel, l’écoute, la bienveillance, la profondeur des échanges entre 32 personnes qui 
étaient loin de toutes se connaître. La vie c’est l’art de s’enrichir par la communication avec 
des personnes différentes de soi. 

Nous sommes immergés dans une organisation collective pyramidale où chacun est 
séparé des autres, avec des êtres qui lui sont supérieurs et d’autres inférieurs, où l’autre est
une menace potentielle dont il faut se protéger en dissimulant qui on est vraiment. Ainsi, 
tout acte de création, artistique ou autre, a besoin d’être protégé pour que le créateur 
obtienne reconnaissance sociale et moyen de subsistance, d’où copyright, brevets etc.

D’où viennent mes idées ? Bien sûr d’abord de l’approfondissement de mes dons 
personnels, et tout le monde n’a pas les mêmes dons. Elles proviennent aussi de l’intuition,
cette pensée venue d’ailleurs et que l’on sent être juste. C’est comme si nos expériences de
vie  nous amènaient à vibrer à une certaine fréquence et que nous captions  alors des 
messages, comme le fait un poste radio.

C’est ce qui peut expliquer ces découvertes faites simultanément aux quatre coins de la 
planète. Partagerions-nous un cerveau collectif, comme le suggère l’histoire du centième 
singe ? Est-ce de l’intrication quantique fonctionnant à notre échelle ? Est-ce un effet des 
neurones miroirs ?

Que faire pour aider les gens qui ne comprennent toujours pas ce qui se passe ? Ne pas 
chercher à les convaincre, car ce serait violer leur libre arbitre. Mais faire comme le soleil 
qui diffuse sa lumière et sa chaleur, travailler à l’intérieur de soi sa propre lumière, 
s’apporter de la joie, de l’amour, être positif. C’est cette manière d’être qui rayonne sur la 
conscience collective et qui provoquera rapidement quand nous l‘aurons suffisamment 
nettoyée, le basculement tant attendu.

Dans une période de grand chaos, et nous y sommes entrés, rien ne sert de construire 
le chemin qui devrait nous amener vers le monde idéal que nous avons l’intention de voir 
advenir. L’efficacité consiste d’une part à maintenir vivante cette vision, avec confiance et 
détermination, d’autre part, au présent, à écouter notre intuition qui nous indiquera, au 
moment opportun, l’action que nous avons à faire, même si cette action nous parait très 
différente de ce que nous demande notre mental.
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